

Voici "Yumi", le robot capable de diriger un orchestre symphonique



Die Änderung der Lautstärke wird von deinem Browser nicht unterstützt. Weitere Informationen

Il manie la baguette aussi bien qu ' un véritable chef d ' orchestre. Au théâtre Verdi de Pise, mardi soir, c ' est un robot baptisé « Yumi » qui a dirigé un ensemble de plusieurs dizaines de musiciens. Un travail délicat, réalisé de pair avec une entreprise suisse de technologies, et un véritable chef d ' orchestre. "La flexibilité des bras de "YuMi" est absolument impensable. Pas incroyable, mais bien impensable pour une machine. C'est absolument fantastique. Et les techniciens aussi ont été fantas ... LIRE L ' ARTICLE: <http://fr.euronews.com/2017/09/13/voici-yumi-le-robot-capable-de-diriger-un-orchestre-symphonique> voici robot capable diriger orchestre symphonique